

KABAR TERBARU

Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, S.H., Menyelenggarakan Dialogis dengan Petugas Keamanan Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 26, 2023 - 18:54



Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, S.H., Menyelenggarakan Dialogis dengan Petugas Keamanan Perbankan

Indramayu - Kapolsek Patrol Polres Indramayu Polda Jabar, AKP H. Saripudin, S.H., bersama sejumlah anggotanya menggelar kegiatan dialogis yang konstruktif dengan petugas keamanan perbankan di wilayah hukum Polsek

Patrol, Kabupaten Indramayu, Rabu (26/-07/2023).

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka memperkuat kerjasama antara kepolisian dan petugas keamanan perbankan guna menjaga keamanan dan ketertiban di sektor perbankan.

Dalam dialog tersebut, Kapolsek Patrol berdiskusi dengan para petugas keamanan perbankan untuk mendapatkan pemahaman lebih mendalam tentang kondisi keamanan di lingkungan perbankan.

Pertukaran informasi dan masukan yang terjalin dari kedua belah pihak bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan efektivitas langkah-langkah pencegahan kejahatan di sekitar area perbankan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan petugas keamanan perbankan dalam menjaga keamanan dan keselamatan nasabah serta aset perbankan.

Dalam kerjasama yang baik, diharapkan akan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi para nasabah, karyawan, dan masyarakat di sekitar wilayah perbankan, kata Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin.

Kegiatan dialogis ini, lanjut Kapolsek, merupakan bagian dari upaya Polsek Patrol dalam meningkatkan kemitraan dan hubungan positif dengan seluruh pihak terkait di wilayahnya.

Selain itu, Polsek Patrol juga berkomitmen untuk terus berkoordinasi dengan instansi terkait lainnya guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, menyampaikan apresiasinya terhadap kerjasama yang baik dengan petugas keamanan perbankan.

“Dengan sinergi yang kuat, diharapkan potensi tindak kejahatan di lingkungan perbankan dapat diminimalisir, sehingga masyarakat dapat melakukan transaksi dengan rasa aman,” ujarnya.